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На утилизацию могильника мононитрохлорбензола на Горловском химзаводе будут
выделены дополнительные средства.Об этом вчера, 17 января, на пресс-конференции
сообщил губернатор Донетчины Андрей Шишацкий.        
  «Сделано большое дело – вывезены отходы мононитрохлорбензола. Там
дополнительно выявлено, по-моему, еще 400-450 тонн, которые не были
задекларированы на начало работ. В этом году этот процесс продолжится, деньги будут
изысканы, это понятные и доступные деньги», - сообщил Шишацкий.   
  В то же время, пишет «УРА-Информ.Донбасс»  губернатор отметил, что постоянное
нагнетание ситуации вокруг темы экологической катастрофы в Горловке – это чья-то
пиар-акция.   
  «Что касается отвалов и зараженной земли, то вообще, по моему мнению, это
затеянная кем-то пиар-акция. Эти пробы брались еще летом, а теперь это все вброшено
с чьей-то подачи и раскачивается для, наверное, выделения каких-то очередных
бюджетных средств», - пояснил Шишацкий.   
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